
Fête des possibles 

Réunion du collectif « On s’y met » 

2 juin 2020 

Présents : 14 personnes 
 Aurore 

 Céline 

 Emmanuel 

 François 

 Sophie 

 Alicia 

 Jean-Pascal 

 Bénédicte 

 Christine 

 Bri 

 Ludovic 

 Christian 

 Barnabé 

 David 

Merci à Alicia et François pour l’accueil dans leur jardin ! 

Deux réunions en visio ont déjà eu lieu sur l’organisation de la Fête des Possibles. 

Rappel de l’objectif de l’évènement :  

Faire connaître ce qui se fait et ce que chacun pourrait faire en faveur de la transition écologique et 

sociale, et voir ce qu’on pourrait faire ensemble. 

 

Partenariat avec Fibréthik 

Suite au contact pris avec Fibréthik, Barnabé et David ont rencontré le président et 3 

administrateurs. Ils sont d’accord pour organiser la Fête des possibles avec nous. Ils souhaitent 

qu’elle se déroule sur leur site (près du Lac de Carouge), au moins pour les évènements principaux. Et 

à une date la plus lointaine possible en Septembre. 

Le Collectif valide le lieu : dans les nouveaux locaux de Fibréthik et la date : Samedi 26 septembre 

 

Les spécificités que le Collectif veut porter lors de la Fête des Possibles : 



- Bien affiché que l’évènement est porté par un collectif citoyen, vigilance vis-à-vis d’une 

éventuelle « dilution » dans un évènement institutionnel, 

- Présenter le Collectif 

- Faire une place principale aux initiatives d’origines citoyennes, individuelles et associatives 

- Echelle de Cœur de Savoie 

- Ambition de lancer une dynamique pérenne : un évènement récurrent chaque année 

- Une organisation Eco-cohérente 

- Si besoin de financement, envisager une participation libre et consciente (les visiteurs paient 

une contribution libre et en conscience) 

 

A faire : pour répondre aux points précédents, nous avons validé les actions suivantes : 

- Créer un logo, une identité visuelle pour le Collectif : Alicia, Jean-Pascal, Céline et Bri 

travaillent pour proposer des idées.  

- Ecrire une charte ou la raison d’être du Collectif : Bénédicte nous fait une proposition. 

 

L’organisation de l’évènement va se continuer en co-construction avec Fibréthik avec un prochain 

rendez-vous de travail le mardi 9 juin à 18h dans leurs nouveaux locaux : Manu, Céline, Bénédicte, 

Bri, Ludo, Chistine, Barnabé, David, Christian seront présents. 

Ce sera un vrai temps de travail pour traiter, entre autre, le programme, le nom de la journée, la 

communication, les besoins financiers… Barnabé recontacte Fibréthik pour leur rappeler le rendez-

vous et les informer qu’on sera nombreux. 

 

Autre partenaire contacté : La Partageraie en a parlé en bureau et est intéressée pour s’associer à 

l’évènement. David contacte John BOUVIER, le directeur, en direct. 

Fonctionnement du collectif : 

Le Collectif a fait le choix à son origine de ne pas créer d’association, de rester un collectif informel, 

avec un mode de fonctionnement reposant sur la prise de décision par ceux.celles qui sont présents, 

l’initiative de petits groupes et la vigilance et la responsabilité de chacun pour exprimer ses 

désaccords éventuels. 

Pour communiquer et centraliser les documents de travail, David a créé un wiki (site internet 

collaboratif) et cherche un moyen de communication interne plus ciblé que la liste de diffusion et les 

mails. https://colibris-wiki.org/FetePossiblesSPA 

 

 

 

https://colibris-wiki.org/FetePossiblesSPA

